



◀ Krawatten mit viel Spaß: Andreas Cüsemann hat 3 500 bunte „Binder“ in seinem Laden. „Im Durchschnitt hat der Bundesbürger drei Schlipse im Schrank.“
Fotos: HEINZ-DIETER WURM

Günther Jauch Krawattenmann des Jahres

... und was haben Sie so am Hals?



Krawattenmann Günther Jauch

Von
INA
PEDDINGHAUS

Essen/Krefeld – Der „Krawattenmann“ des Jahres 1991 heißt **Günther Jauch (35)**! Der TV-Star (ZDF-Sportstudio): „Ich habe weder einen guten, noch einen schlechten Geschmack. Ich habe gar keinen...“
Allerdings: Trage ich die falsche Krawatte, gibt's einen Proteststurm!“

Jauch (25 Schlipse im Schrank) hatte prominente Vorgänger. Die Auszeichnung des Deutschen Krawatten-Instituts Krefeld wurde auch an

Willy Brandt, Walter Scheel und Dieter Kürten verliehen.

BILD fragte Essener Schlipsträger: „Wie halten Sie's mit dem Binder am Hals?“



„Der Renner sind Micky Mouse-, Snoopy- und Pop-Art-Motive“, verrät Krawattenladen-Besitzer Andreas Crüsemann (25).

Der muß es ja wissen: „Für meinen persönlichen Gebrauch habe ich rund 60 – im Laden hängen 3 500 Binder. Am liebsten trage ich eine handbemalte Krawatte aus Seide mit Picasso-Muster (139 Mark).“

Optiker Marcus Franke (29): „Fünf Schlipse reichen mir, aber poppig müssen sie sein.“
Ganz anders sieht's **Achim Kobsch (29)**: „40 Krawatten, für jeden Anlaß die Richtige. Und die Motive? Quer durch die Bank.“

Modekönig Klaus Steilmann: „Ich liebe schöne

Krawatten, nur decent müssen sie sein.“
Schlagersänger G.G. Anderson: „Ich bin totaler Krawatten-Muffel, hab' nur eine einzige. Die Dinger engen mich ein. Ich

bevorzuge Tücher.“
Übrigens: In Deutschland werden in diesem Jahr rund 22 Millionen Krawatten für 350 Millionen Mark abgesetzt.

Ein Mit...
Set, „kein...
beiten ne...
alten.“ Is...
as sich b...
ranke ha...
der brut...
s, geme...
uge, aus...
h habe di...
n Wert ha...
rte des...
Taten blei...
m-Team s...
spots Hoh...
de Mitm...

Wildsc
1000 g
Rehl
1000 g
Fr. Lac
1000
Ge
500